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CASO GÜRTEL: EXTRACTO DE CONVERSACIONES GENOVESAS 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3 DE FEBRERO DE 2009 

Otra conversación entre Yolanda García y Álvaro Pérez  

Y. G. Dime guapo. 

Á. P. Acabo de hablar con Pablo [Crespo], que le gustaría pensar cómo hacemos el papel que 
te tengo que dar a cambio de lo otro. 

Y. G. Vale. 

Á. P. No quiero hablar por teléfono. 

Y. G. Ya, ya. 

Á. P. Entonces le gustaría ver el concepto, qué concepto ponemos... pero yo lo necesito, 
entonces voy a llamar al Ric [Ricardo Costa] y le voy a decir que te firme un recibe oficial y ya 
está, y que te hará lo otro pues... este fin de semana, o el lunes, o el martes de la semana que 
viene. 

Y. G. Pues espera, si eso déjame que se lo diga yo. 

Á. P. Vale, es por averiguar. Me gustaría hacerlo muy bien, como me está dando... 

Y. G. Voy a ver si puedo acercarme y lo hablamos en persona. 

Á. P. Vale, perfecto, es que necesitaría ingresarlo como sea, ¿vale? 

2 DE FEBRERO DE 2009 

Pablo Crespo: Escucha 

Álvaro Pérez: Dime. 

Pablo Crespo: ¿Hablasteis de lo del coche o no? 

Álvaro Pérez: Sí, eso es un periodista de Levante-EMV que le siguió. 

Pablo Crespo: Pues fíjate tú, macho que peligro, ¿eh? 

Álvaro Pérez: Sí, es un peligro, es un peligro... 
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Pablo Crespo: Sí, tienes que tener cuidado a ver si te andan también detrás... 

Álvaro Pérez: Es un peligro. No, a mí me la sopla tío, porque yo al fin y al cabo, pero es una 
cabronada. Es un cabronada, es una cabronada... 

Pablo Crespo: ¿Y el coche, qué tal le va? 

Álvaro Pérez: Está flipado tío, ya te lo enseñará el sábado. 

Pablo Crespo: Menos mal, macho, que no fuimos nosotros los que lo gestionamos, si no 
teníamos un lío con él ¿eh? 

Álvaro Pérez: Sí, tío. Nada, el sábado te lo enseña. Me ha preguntado, ¿y Pablo? Le digo, 
Pablo se ha pasado porque es un gilipollas. Cuando vea el mío va a flipar. 

[Nota del informe policial: Hablan del coche que se ha comprado Ricardo Costa y de la foto que 
ha salido en el diario Levante-EMV cuando estaba en el concesionario] 

Pablo Crespo: Qué cuidado hay que tener... están a joder. [Nota del periodista: Alude a los 
redactores Levante-EMV] 

Álvaro Pérez: Sí, pues nada, se llevó un berrinche porque sabe lo que piensan los demás. 
Nada más. Dice, mira tío esto es lo que hay pero... 

Pablo Crespo: ¿Él no tiene relaciones con el Levante-EMV? ¿No tiene? ¿Ninguna?  

Álvaro Pérez: No, todos los días con el hijo de puta del Víctor, el que escribe de mí... 
[Nota del periodista: Víctor Romero es el redactor que en esas fechas cubría las informaciones 
del PP y había dado noticias de Orange Market] 

Pablo Crespo: Ya 

Álvaro Pérez: Claro 

Pablo Crespo: Ya, ya, ya 

Álvaro Pérez: Todos los días lo recibe en la sede porque todos los días con toda la prensa... 

Pablo Crespo: Ya, ya. 

Álvaro Pérez: Pero sabe que son lo que son, lo que hay y ya está. 

Pablo Crespo: Bueno tío, pues nada. 

Álvaro Pérez: Él se irá el jueves a Barcelona y ya se quedará allí porque se va a ver con Jorge. 
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Pablo Crespo: Ya, ya entiendo. 

[Nota del informe policial: Risas]. 

2 DE FEBRERO DE 2009 

Dos conversaciones entre Álvaro Pérez y Yolanda García Santos, diputada autonómica 
del Partido Popular por Alicante, tesorera del PPCV, que mostrarían el intento por ocultar 
determinados pagos, por amañar facturas, que se traían entre la empresa y el partido 

Álvaro Pérez. Hola, Yo. 

Yolanda García. Que me ha dicho Ricardo [Costa] que te llame para una factura o algo. 

Á. P. Sí, para que me pagues, me ha dicho que 100.000. 

Y. G. ¿cien? 

Á. P. Sí. 

Y. G. Pero me ha dicho algo de una factura, que hay que hacer. 

Á. P. Sí claro. 

Y. G. Que me tendrás que hacer tú a mí, en todo caso. 

Á. P. Claro, claro, reina mía, claro. 

Y. G. Cuéntame. 

Á. P. Mañana voy a verte. 

Y. G. Vale. 

31 DE ENERO DE 2009 

Conversación entre Pérez y Costa  

R. C. Igual la semana que viene te tenemos. 

Á. P. Ni te lo imaginas lo bueno que sería, tío. 

R. C. Sí, porque llamó [Víctor] Campos [ex vicepresidente de la Generalitat], que puede ser que 
eso lo tenga, y entonces le dije que todo para ti. 

Á. P. Vale, vale, vale. 
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R. C. ¿Vale? Porque el otro no me dice ni, nada de nada. 

Á. P. Vale. 

R. C. Ya te contaré, porque ahora Esteban me salta directamente a mí y para hacer cosas 
parlamentarias se va con él. 

Á. P. Qué cabrón. Te voy a enseñar un documento que me mandaron ayer, que si te parece, 
se lo voy a mandar al presidente. 

R. C. Al final de la mañana nos podemos ver. 

Á. P. Y si me dices que te parece bien, se lo mando al presi. 

R. C. De acuerdo, de acuerdo. Oye, llamé a Pedro y le dije que no se preocupara. Por qué. 
Porque el escándalo sería tan grande, que las hostias no irían para él, irían para el presidente. 
Entonces, no se lo puedo permitir. 

Á. P. Bueno, un beso, Ric. 

31 DE ENERO DE 2009 

[Nota de la policía: Ricardo le dice que están en Castelló trabajando y Álvaro le recuerda que el 
sábado que viene es el bautizo de su hija y habla de Fitur. Álvaro le dice a Ricardo que este 
año les han dado una mención especial en Fitur. Ricardo le dice que eso está muy bien] 
 
Álvaro Pérez: Sí, está muy bien, no lo va a publicar el Levante-EMV, pero está muy bien. 
 
Ricardo Costa: No, el Levante-EMV ha publicado una foto mía en un Vaivén [una sección del 
diario] en un concesionario Infinity. 

Álvaro Pérez: No te preocupes 

[Nota de la policía: Risas]  

Ricardo Costa: [Nota de la policía : Risas]  

Álvaro Pérez: Hijos de puta. 

Ricardo Costa: ¿Qué te parece, tío? [Nota del informe policial: Risas]  

Álvaro Pérez: ¡Qué hijos de puta! 

Ricardo Costa: Algunos, a algunos no les afecta la crisis o algo así. 
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[Nota del periodista: Alude al titular en el que se informaba de la visita de Costa al 
concesionario] 
 
Álvaro Pérez: No me lo puedo creer. ¡Qué hijos de puta! Bueno, es una cuestión de fondo, 
tranquilo tío. 

Ricardo Costa: ¿Eh? 

Álvaro Pérez: Nada, a ver si te veo, yo me voy. Tu vas a estar en casa el fin de semana 
tranquilo. 

Álvaro Pérez: No, yo estoy en Barcelona preparando el bautizo. Tengo una buena noticia igual 
la semana que viene. Vinimos anoche a preparar el bautizo porque es la semana que viene. 

Ricardo Costa: Tú el jueves estás allí. 

Álvaro Pérez: No, sí, estaré en Barcelona. 

Ricardo Costa: Sí. 

30 DE ENERO DE 2009 

Conversación entre Álvaro Pérez y Pablo Crespo, número dos de la trama . 

Álvaro Pérez. Acabamos de salir Cándido [Herrero] y yo de la reunión y nada bien. Él su papel 
y yo el mío, y nada más 

Pablo Crespo: Pero no habéis llegado a un acuerdo 

Á. P. Si tío, me van a dejar a deber ciento y algo. 

P. C. ¿Y todo de la misma forma? 

Á. P. Sí 

P. C. No hay otra solución 

Á. P. No tienen otra solución. Yo voy a poner un mensaje al presi ahora. Porque he pactado 
una cosa con Ric [Ricardo Costa], me ha dicho Ric [Costa] que le ayude, porque este 
hijodeputa, el Rambla, se hace el sueco. Así que voy a mandarle un mensaje al presi a ver si 
me llama y mañana desayuna con Rambla y me voy a hinchar, claro. 

P. C. Ve despacio. 
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Á. P. Pero bien, Ricardo y David muy bien. Bueno, Ricardo diciéndome una locura que ya te 
contaré mañana por nuestro teléfono. Vamos una auténtica gilipollez. 

ENERO 2009 

Otra conversación entre Álvaro Pérez y Pablo Crespo. 

Álvaro Pérez le dice que se va a hablar con Vicente Rambla, vicepresidente de la 
Generalitat valenciana. Éste le dijo que no le comentase nada a Rambla ni al presidente 
de lo que habíamos hablado porque se había cabreado con David Sierra. 

Pablo Crespo. ¿Por qué se había cabreado con David? 

Álvaro Pérez. Pues porque dijo un par de gilipolleces que yo me había cabreado bastante. 
Pero no pasa nada, porque luego siempre hace lo que le dice Ric [Ricardo Costa]. 

P. C. Pero para qué, para darte caña con los precios. 

Á. P. No, no, una cosa más gorda, que no te la quiero decir por aquí. Me voy a ver a Vicente 
[Rambla] ahora. 

22 DE ENERO DE 2009  

Quedaban dos semanas para que ambos fueran detenidos. Álvaro Pérez, conocido como El 
Bigotes, jefe de Orange Market y al que Francisco Camps calificó en una conversación privada 
de "amiguito del alma", llamó a su jefe, Francisco Correa. Estaba preocupado porque temía que 
Felisa Jordán, ex ejecutiva de la trama que dejó la empresa y les denunció meses antes de que 
estallara el escándalo, le hubiera delatado con el asunto de los regalos de trajes a políticos. La 
grabación figura en el sumario.  

Francisco Correa. ¿Qué te pasa?  

Álvaro Pérez. Nada. No te lo voy a contar por teléfono. No tiene nada que ver con nada de la 
ofi, nada. Tiene que ver con la Jordán.  

F. C. ¿Que tiene que ver con la Jordán?  

Á. P. Sí, creo que me han hecho un putadón.  

F. C. ¿Con quién?  

Á. P. Con Pa... [no termina de nombrarlo, se refiere a Paco Camps, el presidente valenciano] 
con el curita [apelativo con el que se referían a él].  

F. C. ¿Con Fitur? [Orange Market recibió durante cuatro años la adjudicación del pabellón de 
Valencia en Fitur].  

Á. P. No, con otra cosa más complicada, pero no hables por teléfono, tío, te lo pido por favor. Y 
entonces, nada, estoy un pelín preocupado.  

F. C. ¿Y por qué crees tú que lo sabe el curita?  
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Á. P. No, no sabe el curita todavía.  

F. C. Pero no tiene que ver con el trabajo, ¿o sí?  

Á. P. No, tiene que ver con cosas que hemos hecho hace tiempo con el curita, pero es que es 
muy complicado. Por eso te digo que es muy complicado.  

F. C. ¿Tiene que ver con Tomás [José, el director de ventas de Milano, primero, y Forever 
Young, después, donde la trama corrupta compraba ropa para políticos que les adjudicaban 
contratos, según declaró Isabel Jordán]?  

Á. P. Sí. ¿Sabes quién es?  

F. C. Sí, perfectamente. El que me presentaste un día.  

Á. P. Sí, ¿Por qué lo sabes?  

F. C. Porque yo me huelo lo único que hay.  

Á. P. Pues sí...  

F. C. Vamos a ver, Alvarito, el único tema que hay es ése.  

Á. P. Ya lo sé, ya.  

F. C. Y como yo sé perfectamente tu vida, pues está claro, es lo único que hay. 

[Cambian de tema para hablar de negocios, pero vuelven]  

Á. P. Entonces... yo mañana teprano me voy a ver a este personaje amigo mío [el sastre José 
Tomás] y le voy a decir, 'oye, tronco, tú verás lo que haces'.  

F. C. Pero ¿Por qué te va a vender si te aprecia un huevo?   

Á. P. Pues hombre, sí. Pero declara el viernes.  

F. C. ¿Que declara el viernes?  

Á. P. Sí, declara el viernes. Tiene una citación y han llamado a declarar a la cajera de Milano y 
al director financiero.  

F. C. ¿Que han llamado a declarar?  

Á. P. Sí, porque alguien ha dicho que yo hago regalos a una serie de señores, y entonces, tío, 
no tengo salida.  

F. C. ¿Y cómo no ha habido un proceso y nadie se ha enterado?  

Á. P. Pues ya lo ves tío. A mí me lo han dicho este mediodía. Pablo [Crespo, mano derecha de 
Correa] no te lo quiere contar por teléfono, claro.  

F. C. ¿Y dónde van a declarar?  

Á. P. Al fiscal Anticorrupción.  
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F. C. ¿Y tú por qué sabes que es la Jordán?  

Á. P. ¿Quién va a ser si no?  

F. C. No. No tiene por qué ser la Jordán.  

Á. P. ¿Quién va a ser? Dímelo.  

F. C. Pues los mismos que me están atacando a mí. No, no eso puede venir por El 
Albondiguilla [apodo del alcalde de Boadilla, Arturo González Panero. En este municipio 
madrileño, un concejal de la oposición, Ángel Galindo, denunciaba frecuentemente los 
negocios de la trama ante los tribunales].  

Á. P. Hombre, cabe la... a Tomás le han citado y le han dicho que tiene que ver con una 
empresa que trabaja con el PP. 

F. C. Bueno, pues está claro, pero puede ser por el tema de El Albondiguilla.  

Á. P. Y claro, como a Pablo yo le cogí el otro día y le dije que no te tiene que llamar para 
preocuparte con cosas que tal... que te tienen que llamar con hechos concretos. Porque tú ya 
estás bastante jodido, bastante angustiado, y le di una bronca de la hostia, pues claro, Pablo 
ahora no te lo quiere contar por teléfono. Y claro, me ha llamado a mí para cubrirse el culo y 
me ha dicho tío tenemos que preparar esto y tal... y llevo todo el puto día hundido.  

F. C. ¿Tomás te va a ayudar?  

Á. P. Pues no lo sé, porque como lleva tres meses deprimido porque tiene problemas con 
Eduardo Hinojosa en Cortefiel. Y su hijo es juez.  

F. C. Ya te digo a ti que sí.  

Á. P. Yo me voy a verle mañana por la mañana.  

F. C. Pues claro, lo que pasa es que habrá más temas ¿no?  

Á. P. No tengo ni puta idea.  

F. C. Claro, ahí estará el tema de Boadilla, ahí saldrá el tema mío, el de Pablo, el de todos. 
Esto es una denuncia amplia que han hecho nuestra [contra nosotros].  

Á. P. No lo sé.  

F. C. No es la Jordán ¿eh? Esto va por otra vía.  

Á. P. No lo sé, pero es que llamar a Milano, tío...  

F. C. Y Pablo se habrá reunido con Tomás.  

Á. P. Sí, ha hablado con él.  

F. C. Yo creo que no hay nada que ocultar ahí. Yo lo veo muy tranquilo, no tienes nada que 
ocultar ahí. Todo se ha hecho perfectamente. Lo único que has hecho ha sido presentar a un 
amigo.  

Á. P. Sí, es lo único que he hecho. Y luego además, yo no le he regalado ningún traje a ese 
hombre, al curita. Yo he comprado trajes a su medida porque cuando hemos hecho una sesión 
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de fotos se lo ha puesto y luego me lo ha devuelto. [Camps declaró al juez que compró los 
trajes y pagó en metálico en la tienda, en ningún momento ha alegado que se los prestaran 
para unas fotos].  

F. C. Que ya lo sé, que no tienes nada que ocultar. Que eso es una gilipollez. Lo que pasa es 
que eso será el principio de un montón de cosas.  

Á. P. Y Pabliño pues ya te digo, me decía hoy, 'claro tío, qué hago' porque esto es simplemente 
poner la tirita por si acaso. Y yo le dije, 'tú tranquilo, mañana le vas a ver, o pasado, cuando le 
veas le cuentas lo que hay con este gilipollas de Tomás y ya está, y no pasa nada, fuera'.  

F. C. Pero el problema no es Tomás. Tomás es uno más. Esto es una cosa muy amplia.  

Á. P. No lo sé, tío. Nosotros sólo sabemos lo de éste, porque luego ha quedado Pablo con él a 
mediodía y no se ha presentado.  

F. C. Eso mosquea.  

Á. P. Eso mosquea. Ten en cuenta que su hijo es juez.  

F. C. Sí, pero no puede decir una cosa que no sea la correcta. Lo mismo él no conoce los 
temas de fondo, él no sabe de qué va, que va a contar él.  

Á. P. Mañana voy a ir a decirle que le he ayudado en todo lo que he podido siempre, nada más, 
no le voy a decir nada más, que siempre que me ha pedido ayuda le he ayudado.  

F. C. Bueno, tronco, de todas maneras has cometido un error grave ahora conmigo y has 
cometido error gravísimo.  

Á. P. ¿Ahora?  

F. C. Y a partir de mañana debes tomar medidas. Importantísimo. Estás en el punto de mira, 
tío.  

Á. P. Por qué, por haberte...  

F. C. Una locura lo que estás haciendo, Álvaro. Ya te lo he dicho. Estás en el punto de mira. No 
ves que trabajas para un político importante. Entonces estás en el punto de mira, tú no puedes 
tener ya libertad y tranquilidad.  

Á. P. Ya.  

F. C. Tienes que tomar medidas.  

Á. P. Vale.  

21 DE ENERO DE 2009 

Conversación entre Álvaro Pérez, El Bigotes con Ricardo Costa, número dos del PP 
valenciano.  

Ricardo Costa. ¿Hay algún problema? ¿Ha pasado algo?  

Álvaro Pérez. No, pero a lo mejor puede pasar. Por una cabronada de Isabel Jordán [la 
administradora de Correa], te lo quiere explicar Pablo [Crespo].  



www.losgenoveses.net : Ven y cuéntalo 11

R. C. ¿Quién es Isabel?  

Á. P. La que dirigía la oficina de Madrid. La rubia. ¿Te acuerdas de ella?  

R. C. ¿Os quiere meter en algún lío? 

Á. P. Está haciendo la hijadeputa y te lo queremos contar. Te lo quiere contar Pablo sobre todo 
para que veas cómo lo va a arreglar más o menos.  

R. C. Vale, luego.  

Á. P. Luego te llamo.  

Esa noche, El Bigotes llama a Correa, su jefe, para contarle la reunión que mantuvo con Costa 
y el problema de los trajes.  

Álvaro Pérez. Los representantes de los Grammy llegan a Valencia a las nueve y los recogeré 
en una furgoneta de lujo que he alquilado para llevarles a ver en primer lugar la Ciudad de las 
Ciencias y las Artes, luego a la Feria de Valencia (...) quieren irse después de comer a 
Barcelona. Le he dicho a Guillermo y Fernando que estaría bien que se quedaran en Valencia 
para cenar y charlar pero como llevo todo el puto día hundido con la mierda esta... he estado 
hablando con Ricardo [Costa], con Peter [Pedro García, director de la televisión valenciana 
Canal 9], que me han dado un par de ideas. He estado con Ricardo, que me ha dicho: "Oye, 
arreglarlo así al único que perjudica es a mí. Yo por ayudarte hago lo que sea y además te lo 
demuestro cada día, pero si lo hacemos de esta manera al único que te cargas es a tu amigo 
Ricardo, que por cierto es el único que te ayuda siempre". Y yo le he dicho que tiene toda la 
razón, así que olvídate...  

Unas horas después, Pérez y Correa vuelven a hablar.  

Álvaro Pérez. El tema me dice que puede ser muy gordo, que [el sastre José] Tomás va como 
imputado, que ha hablado con su hijo que ya le ha dicho lo que va a decir, que soy amigo suyo 
desde hace un montón de años, que le he llevado un montón de clientes y que no sabe nada 
más, que le he llevado clientes porque soy muy amigo suyo y él me decía 'coño, échame un 
cable' y yo le he llevado clientes pero nada más...  

Francisco Correa. ¿Qué han dicho la financiera y el otro?  

Á. P. Tomás me dice que por lo visto están acojonados, que tienen miedo de cojones, que ha 
estado por allí, que ha ido con mucha gente, que con quien más relación tenían era conmigo y 
que luego iba Pablín que era con quien liquidaban y nada más  

F. C. ¿A mí me han metido por en medio?  

Á. P. No, no, no.  

F. C. ¿Quién hace la denuncia?  

Á. P. No lo sé, lo llevan dos fiscales el asunto, pero no sé.  

F. C. Acuérdate que fuimos a declarar un montón de veces en Majadahonda y eso no tiene por 
qué salir para adelante.  

Á. P. Eso espero, no hay motivo para que siga para adelante. No tenía ni que haber empezado. 
Es una soplapollez.  
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F. C. Qué ganas de joder.  

Á. P. Lo que decías ayer, estar relacionado con un político importante, siempre te trae 
problemas, por muy legal que sea él y tú, siempre te trae problemas, hay que quererlos pero 
hay que estar lejos porque siempre te trae problemas, que con lo que sufres, con lo que lloras, 
con lo que luchas, con la cantidad de saliva que gastas para hacer las cosas bien, al final 
tienes problemas y te llevas disgustos.  

ENERO DE 2009.  

Hablan de nuevo Pablo Crespo y 'El Bigotes': 

PABLO CRESPO- Te gusta ¿no? 

ALVARO PÉREZ- Sí. Yo he cogido y le he pedido a Cándido que me firmaran y me sellarán el 
papelito de hoy, ¿sabes? 

PABLO CRESPO- Para que pueda.... 

ALVARO PÉREZ- Sí, porque se lo voy a enseñar, se lo voy a llevar hoy a Vicente y a Ricardo. 
Y depende de la cara que me ponga Vicente le voy a decir que se lo voy a mandar con Isabel 
vía "farma". 

7 DE ENERO DE 2009, 22.38.  

Conversación entre Camps y El Bigotes 

Á. ¿Has leído mi tarjetón? [la comunicación se interrumpe y continúa después]. 

C. Muchísimas gracias, ¿eh? 

Á. Bueno, escucha, tú... ¿Has leído mi tarjetón? 

C. Sí, sí, sí... 

Á. Bueno, pues fíjate, fíjate si te debo... 

C. No, no, nada. 

Á. Sí, sí, sí. 

C. Bueno, yo quiero que nos veamos con tranquilidad para hablar de lo nuestro... que es muy 
bonito. 

Á. Cuando tú quieras, y te dejen, y puedas... 

C. Un abrazo muy fuerte, te paso con Isa [se trata de la mujer de Francisco Camps]. 

Isabel. Álvaro 

Álvaro. Hola. 

I. Con el mío te has pasado 20 pueblos. 

Á. ¿Qué dices? 
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I. Que sí. 

Á. Si es un... si es un detallito, hazme caso. 

I. Un detallito, ja, ja, ja. 

Á. Qué dices... 

I. Bueno, no, eso lo tenemos que hablar, ¿eh? 

Á. Bueno, vale, va. Lo hablamos cuando tú quieras. 

29 DE DICIEMBRE DE 2008 

Conversación entre David Serra, vicesecretario de Organización del Partido Popular 
valenciano, y Álvaro Pérez Alonso, El Bigotes, jefe de Orange Market  

La conversación tiene como protagonistas al Bigotes, considerado uno de los cerebros de la 
trama y al número tres del PP valenciano de quien la policía dice en su informe se dedicaba a 
eliminar conceptos de las facturas falsas, preparaba los talones para la red y fijaba con el 
anterior las cifras globales de abono a la red dirigida por Correa. 

Álvaro Pérez le dice que luego va a llevar Cándido Herrero, contable de Orange Market, la 
factura al partido. 

David Serra. Que venga a la sede, yo me voy a la sede de Las Cortes. Yo necesito que el 
talón lo ingreséis hoy. 

Álvaro Pérez. No te preocupes qué se va a hacer. 

ALVARO PÉREZ- Luego por la tarde hablé con el presi y le dije: "que sepas que Ricardo tiene 
toda la documentación". Y él me contesto: "no sé ni de los que me hablas". Yo le dije: "Ya, ya 
sé como me dices...pero bueno, que lo sepas". 

DAVID SERRA- ¿Él...? Ese lo sabe todo. 

ALVARO PÉREZ- Ya, ya lo sé, pero por si acaso alguna hijadeputa le ha calentado, ya sabes, 
pues que sepa que yo llevé toda la documentación al Sindic de Cuentas. 

28 DE DICIEMBRE DE 2008 

Álvaro Pérez: David Serra tiene ya la factura que hay que llevar urgentemente mañana por la 
mañana porque yo llegaré a mediodía. 

Cándido Herrero: ¡Hostia! 

Álvaro Pérez: Y a ti te da el talón y mañana, como está el gerente, como está la amiga... 

Cándido Herrero: Cristina... 

Álvaro Pérez: Lo recuerdas con ella porque lo debe de tener en el ordenador... 

Cándido Herrero: Claro. 

Álvaro Pérez: Mañana nos vamos a mediodía a eso. 

[Nota de la policía: Vuelven a hablar del artículo de Levante-EMV] 
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Álvaro Pérez: Mañana nos vamos a mediodía a eso, a que ingreses el talón. 

EL 27 DE DICIEMBRE DE 2008 

Conversación entre El Bigotes y Ricardo Costa  

Álvaro Pérez. El martes he quedado para ir a su casa [de Camps].  

Ricardo Costa. Primero, lo de este tema ya lo tienes claro, ¿no?  

Á. P. Lo tengo clarísimo.  

Costa le pide que transmita la idea de que a él le "socarra" [achicharra].  

Á. P. Lo tenía previsto.  

R. C. Segundo, que yo como secretario general le puedo ser más útil si me pusiera en el 
Gobierno.  

Á. P. Yo pensaba sacar la conversación de tu socarramiento a través de Javier Arenas. Y le 
pensaba decir: "Si desde luego piensas emplear a Ricardo en algún tema de gobierno [...] 
próximamente o en un futuro está tan achicharrado que deberías dejarle descansar". Eso es lo 
que pensaba decirlo (sic), porque le pasó a Arenas. Javier Arenas ahora causa rechazo por el 
socarramiento al que le sometió Aznar en los últimos tres años de Gobierno".  

R. C. Yo creo que lo que a él le interesaría es una posición institucional conjugada con el tema 
orgánico [...] Si me diese una labor un poco de coordinación política del partido del Gobierno 
podría arreglar mucho lo de Alicante.  

Á. P. Ya lo sé, lo que no está haciendo nadie ahora mismo.  

R. C. Que sería una cosa, un poco el papel de Fernández Mañueco que es consejero de 
Presidencia y secretario general del partido [en Castilla y León].  

Á. P. Vale.  

R. C. Tú déjaselo caer y que lo vaya teniendo en la cabeza.  

Á. P. No te preocupes. Pensaba darle de lo lindo por varios sitios y ése era uno de ellos.  

Se corta la comunicación y la retoman:  

R. C. Lo que te estaba diciendo es que tiene sus pros y sus contras y como ya ha pasado todo 
esto si tú quieres que la Secretaría General la tenga Ricardo porque no hay ahora una persona 
que pueda hacer el mismo trabajo que hace él, pero lo deberías recubrir de un manto 
institucional.  

Á. P. Sí señor, lo deberías blindar.  

R. C. Exacto, que le permita hablar con Ripoll [el zaplanista que controla el partido en Alicante 
y torpedea a Camps] institucionalmente, en el mismo nivel.  

Á. P. Lo que hay que lanzarle a él es que tú vas a ver a Ripoll con una consejería de interés 
para Ripoll o vas a ver a Fabra con una consejería de su interés y a la vez que vas a arreglar 
eso te la tienen que comer porque les interesa.  
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R. C. Exacto y luego que no hay nadie pensando en el Gobierno en clave de partido.  

Á. P. Son las dos vías fantásticas para incidir un poco en él. No hay nadie que esté haciendo 
eso desde el Gobierno.  

R. C. Muchos de los problemas que tenemos en Alicante son porque no hay nadie haciendo un 
trabajo de cohesión.  

Á. P. Hecho, no sabes cuánto me alegra poder servirte de algo, Ric.  

R. C. No, coño, me sirves de mucho.  

26 DE DICIEMBRE DE 2008 

Conversación entre Ricardo Costa y Álvaro Pérez  

Ricardo Costa. Ya puedes hablar con Enrique para los otros 100. 

Álvaro Pérez. Vale. 

R. C. ¿Le dijiste a [Vicente] Rambla [vicepresidente de la Generalitat] lo que te pedí? 

Á. P. Perfectamente dicho. 

R. C. ¿Después de nuestra última conversación? 

Á. P. Sí, le he dicho que tú no puedes hacer absolutamente nada. Que lo sientes y que 
necesitas conseguir 350 aproximadamente. 

R. C. Vale, pero le dijiste todo lo que te pedí. 

Á. P. Por supuesto. 

R. C. ¿Y entendió que más por ahí es complicado, no? 

Á. P. Se lo he dicho. 

R. C. ¿Y qué dijo? 

Á. P. Que vale, que él está en ello, que no me preocupe. 

R. C. ¿Hablaste con Queque de lo del coche? 

Á. P. Sí, ya le he dicho que para el viernes no se lo podía dar, y le comenté que como yo tenía 
pendiente contigo la transacción... Yo estaba esperando a ver cuánto sacábamos con el 
Mercedes. 

R. C. Le tienes que dejar a Yolanda [García, tesorera del PPCV] el [inaudible] de la cantidad 
que te dije, que estaba sin desglosar. 

Á. P. No te preocupes. 
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24 DE DICIEMBRE DE 2008, 21.43. 

Álvaro. Presidente. 

Camps. Feliz Navidad, amiguito del alma. Oye... que te sigo queriendo mucho. 

Á. Y yo también... tenía que haberte llamado, te quería haber llamado, para contarte todo, 
cómo fue, para decirte que tienes un amigo maravilloso, Romero, y que el otro es un tipo 
excepcional, ¿eh? 

C. Ya, ya lo sé, pero sobre todo para decirte que te quiero un huevo. 

Á. Bueno, qué... contarás durante muchos años con mi lealtad, ¿vale? 

C. Perdona, ¿durante muchos años? No, hijo de puta, durante toda tu vida. Ja, ja... 

22 DE DICIEMBRE DE 2008 

'El Bigotes' amenaza con saltarse al número dos del gobierno valenciano para dirigirse 
directamente a Camps: 

ÁLVARO PÉREZ- Voy a ponerle un mensaje al presi ahora porque he pactado con Rich 
(Costa), vamos he pactado, me ha dicho Rich que por favor le ayude, que este hijo de puta, el 
rambla se hace el sueco. Así que voy a mandarle un mensaje al presi a ver si me llama y 
mañana desayuna con Rambla. ¡Y me voy a hinchar, claro! 

En la primera de las conversaciones se Pérez asegura a Pablo Crespo, número 2 de la trama 
Gürtel en Valencia, que "la reunión con Vic [Vicente Rambla, vicepresidente del Gobierno 
valenciano] todo amor y cariño. Me ha dicho que 'este año las cosas están muy mal, pero que 
no tengo que temer nada". Crespo pregunta: "¿Y al final con Rich [Ricardo Costa] en qué 
quedaste?", a lo que El Bigotes responde: "Con Rich, nada, de puta madre, que la semana que 
viene queda todo a cero". 

En cuanto a la segunda conversación, la protagonizan el propio Álvaro Pérez y la tesorera del 
PP de Valencia, Yolanda García, quien asegura a El Bigotes que llama de parte de Ricardo 
Costa "para una factura o para algo", a lo que Pérez responde: "Sí, para que me pagues. Me 
ha dicho que 100.000". La tesorera recuerda al empresario que "hay que hacer una factura" 
quien responde con un cariñoso "claro, claro, reina mía, claro". 

"Yo doy instrucciones hoy mismo de dónde tiene que estar el dinero. Aunque me quede sin 
pagar el alquiler tres meses", asegura Costa a su interlocutor quien responde "no te preocupes 
que he quedado mañana a comer con Isabel [la esposa de Camps]". 

18 DE DICIEMBRE DE 2008.  

Álvaro Pérez y Pablo Crespo. 

Pérez. Quiero que hables con Ricardo. 

Crespo. Hay poco que hablar, las cosas son como son. 

Pérez. No quiero que tenga un problema por querer ayudarme. Le dije a Yolanda [tesorera del 
PP] y a David Serra [vicesecretario general del PP] que Rambla no me ayuda y esto hay que 
solucionarlo. 

Pablo. La solución es no meterlo todo en este ejercicio, hay que inventarse cosas. 
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Conversación entre Álvaro Pérez y Ricardo Costa. 

Ricardo Costa. Entre mañana y el viernes te doy lo que te falta, que te debemos. Pero 
necesito que el presidente no lo sepa. Y que le digas que éste [en relación a Vicente Rambla] 
es un hijo de puta. 

Pérez. Me ha llamado hoy para ver si puedo hablar y desayunar con él. Y me ha dicho, ¿tú 
hablas con Ricardo no? Pues tú tranquilo que estoy intentando solucionarlo todo. 

Costa. Sí coño. ¿Pero esto cuánto tiempo lleva solucionándolo? 

Pérez. Es un jeta. 

Costa. Doy instrucciones hoy mismo de dónde tiene que estar el dinero. Aunque me quede sin 
pagar el alquiler tres meses. 

Pérez. Tampoco es eso, no vayas a hacer ninguna tontería por mí. Lo que me parece 
impresentable es que manden a empresas que no saben hacer nada a hacer cosas en el tenis. 
Es abominable que el marido de Nuria Romeral esté trabajando en todas las consejerías. Pero 
no te preocupes que he quedado mañana a comer con Isabel [la mujer de Camps]. 

12 DE DICIEMBRE DE 2008 

En plenas gestiones para organizar el congreso de Alicante y a la vez que arregla la compra 
del coche nuevo de Ricardo Costa, El Bigotes habla con Pedro García, director de la Televisión 
Valenciana, que le da una desagradable noticia:  

Pedro García. Oye, ¿tú sabes que el presi [Camps] se ve con Richardson la semana que viene, 
no?  

Álvaro Pérez. Está por confirmar.  

P. G. Qué va, si ya nos lo han confirmado a nosotros.  

Á. P. Pues a Manolo todavía no se lo han confirmado.  

P. G. Pues a ver si han hecho otra gestión, porque a nosotros nos lo han dado. ¿Qué día es el 
martes por la noche?  

Á. P. El martes, creo que es... Pero, vamos, que si te lo han dicho es una barbaridad, porque 
todavía no está confirmado por Richardson. Será otra cagada del señor Camps.  

P. G. No sé, a lo mejor se lo han dicho aquí a la gente de informativos para que... Bueno, pero 
el equipo sigue, ¿no?  

Á. P. No lo sé.  

P. G. A mí lo que me ha preocupado era si tú lo sabías. ¿Tú lo sabías?  

Á. P. Sí, sí.  

No era cierto. Inmediatamente después, Pérez llamó a su jefe en Madrid, Pablo Crespo, le dio 
la noticia y reconoció su estupor. Entonces comienza a tramar un plan: “Para mí lo más 
importante sería que cuando llegase, Camps me encontrara allí. Y yo le diría ‘qué pasa, 
presidente, cómo no me has llamado, es que si no vengo yo, no te reciben’. Eso es lo que yo 
querría decirle”. A Crespo le parece bien.  
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A continuación, El Bigotes vuelve a hablar con García y se sincera: “Lo que voy a hacer es irme 
el martes a EE UU (...) para que cuando él [Camps] llegue allí, estar en la reunión, y para que 
no pueda entrar Nuria Romeral, ni Ana, ni nadie, nada más que él y yo. Y cuando esté allí la 
hija de puta esta decirle ‘¿cómo que si estoy aquí?, si viene por mí y lo va a ver por mí”. García 
le desaconseja ese movimiento. Pérez explota: “Entonces qué le digo. Si lo único que le puedo 
decir ‘oye Paco, eres un cerdo, ¿cómo coño haces esto sin decirme nada? (...) Va a conseguir 
la foto gracias a mí y el hijo de puta no me dice nada. Es un mierda”.  

11 DE DICIEMBRE DE 2008 

El Bigotes habla con el vicesecretario de Organización del PP valenciano, David Serra. Según 
un informe policial, Serra participaba en la supuesta financiación ilegal del partido a través de 
Pérez y otras empresas. Hablan de cómo promocionar a Pérez Fenoll, que ahora ha sido 
desbancado de la alcaldía por una moción de censura.  

David Serra. Te cuento una cosa para mañana.  

Álvaro Pérez. Sí.  

D. S. Mañana vamos a hacer una foto de Manolo Pérez Fenoll en Orihuela [...] Yo te voy a dar 
la persona de contacto en Orihuela, que es una concejal nuestra que se llama Eva Ortiz [...]. Te 
digo cuál es la idea. Vamos a convocar a doscientas personas para hacer una foto muy potente 
de doscientos compromisarios con Manolo Pérez Fenoll, de toda la provincia. Necesito que allí 
tengamos una tarima con tres escalones.  

9 DE DICIEMBRE DE 2008 

Conversación entre El Bigotes y un tal Luís:  

Álvaro Pérez. Le estoy solucionando un marrón a Ricardo, que tiene el congreso este fin de 
semana en Alicante y hay hostias.  

Luis. A Ricardo Costa.  

Á. P. Sí, tío, pero hay hostias, se están matando los campistas y los zaplanistas, hay una liada 
de cojones [...].  

L. Y cómo va a salir el tema, ¿quién crees tú que va a salir?  

Á. P. Yo creo que como no sea un poco hijo de puta Camps, que no lo es nunca, va a ganar 
Ripoll, el zaplanista [...] Y si no, va a morir como un campeón con las botas puestas.  

L. El Ripoll, ¿no? Y el de...  

Á. P. A Pérez Fenoll no le vota ni su puta madre.  

L. Al de Benidorm.  

Á. P. Sí, tío, ése es muy malo y no le quiere nadie, pero ha sido una apuesta de Paco, y claro.  

L. ¿Tú crees que va a dejar la alcaldía de Benidorm o no?  

Á. P. Pues no lo sé, tío, no tengo ni puta idea, te lo podría decir el miércoles, que ya habrá más 
pasos dados. 
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8 DE NOVIEMBRE 2008. 

Correa y Álvaro Pérez.  

Correa. ¿Has hecho ya la carta? 

Pérez. Sí, firmada por Vicente Rambla, que es el vicepresidente del Gobierno valenciano y 
quien dirige los grandes eventos. 

6 DE NOVIEMBRE DE 2008. A LAS 12.14 

Mucha de la información sobre los movimientos de la trama le llegaban a Camps a través de su 
mujer. Isabel Bas tendría un papel fundamental, según la investigación. A ella, según las 
grabaciones realizadas por la policía, acudía Álvaro Pérez 'El Bigotes' para informarle de los 
acuerdos económicos a los que había llegado con el gobierno de su marido. 

Cuando el dinero no fluía todo lo rápido que la banda de Correa deseaba otra vez 'el Bigotes' 
acudía a la mujer de Camps. El lugar elegido era la farmacia que esta regenta en el centro de 
Valencia a escasos metros del ayuntamiento de la ciudad. El "laboratorio" es la farmacia J. 
Escrig Olano, regentada por Isabel Bas, mujer del president. A ella se refieren los miembros de 
la trama como "farma", "laboratorio", "farmacia" en sucesivas conversaciones. 

Entre Álvaro Pérez (Orange Market) y su jefe, Pablo Crespo (número dos de la trama corrupta). 

Álvaro Pérez. Salgo ahora del despacho de Vicente [Rambla, vicepresidente del Gobierno 
valenciano] y he pasado por el laboratorio para contarle a la dama cómo me había ido. 

[La dama, según la investigación policial, sería la mujer de Francisco Camps, y el laboratorio, la 
farmacia que regenta] 

Pablo Crespo. ¿Y qué tal te ha ido? 

Pérez. Le dije que yo tendría que morirme diez veces y volver a nacer para comerle la polla a 
un amigo, para pedirle curro. Porque creo que a los amigos no hay que pedirles nada, los 
amigos lo dan. Entonces, le dije, lo único que te pido es que ejecutes. Como puedes, pues que 
ejecutes. Nada más, te lo pido por favor, que ejecutes tío y me dejes estar. Que lo controles y 
que digas, tanto al año para que me dejes estar. 

Crespo. ¿Y él qué dice? 

Pérez. ¿Que qué dice? Qué quieres que te lo jure por mis hijos que lo voy a hacer. Le dije que 
quería que se preocupase por Ricardo [Costa, secretario general del PP] para que me pueda 
pagar todo lo que me debe. Me ha dicho que va a hablar hoy con él, eso ya está pactado con 
Ric [Ricardo Costa]. Y acabo de llamar a Ric y se ríe y me dice "a ver qué me cuenta hoy el hijo 
de puta, ya verás como me echara el muerto a mí". Le he dicho que me voy con Peter 
[supuestamente Pedro García, director de la televisión autonómica, a un viaje para negociar la 
organización de los Grammy en Valencia]. Me ha dicho que el presidente está muy ilusionado 
con esto. 

Crespo. Pero se lo has contado a Vicente, ¿no? 

Pérez. Sí, él lo sabe porque el presidente le hizo un comentario. Me ha dicho que él quería 
hacer lo mismo con la Volvo. Me ha dicho que en cuánto está. Le he dicho que por los 16 o 18 
millones de euros. Me ha dicho que es una joya, que igualito que la Fórmula 1 de los cojones, 
que eso va a ser su cementerio y su lacra. Me ha dicho que la Volvo le salió gratis porque 
buscó una empresa de Barcelona que se dedica a buscar patrocinadores. Que le salió muy 
bien y que él quiere hacer con esto lo mismo, que hablaría con el presidente. 
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5 DE NOVIEMBRE DE 2008. 

Correa y Álvaro Pérez.  

Pérez. Mañana tengo un desayuno con Rambla. Le voy a preparar la carta que ha dicho el 
presidente para dársela al presidente de la Academia. 

Correa. ¿Vienen Catalá y Pedrito? 

Pérez. Sí señor. 

Correa. Pedrito [García, director general de Canal Nou] se paga el billete por Canal Nou. 

Pérez. No puede. Catalá lo va a hacer de otra manera. Lo hace él pero por fuera de la feria. El 
presidente sabe que vamos, pero no lo sabe nadie más. 

3 DE NOVIEMBRE DE 2008 

El Bigotes habla con uno de sus jefes en Madrid, Pablo Crespo, número dos de la trama de 
empresas corruptas  

Álvaro Pérez. [Dice Costa] que a ver si esta semana podemos ir, para ver a Eduardo [contacto 
para la compra del coche] y tal, que por favor que le venda el coche, digo, no te preocupes, que 
ya verás como te lo vendo.  

Pablo Crespo. Escucha una cosa... Eduardo, tienes que hablar con él para que haga la prueba. 
Yo lo he vuelto a llamar, que no me ha cogido el teléfono, para decirle que nos lo pida en firme, 
porque si no, igual tardan la hostia en venir los coches y después...  

Á. P. Ya, ya, ya.  

P. C. Nos está volviendo locos este hombre.  

Tan sólo media hora después, Pérez y Crespo mantienen esta conversación:  

P. C. Tú, ya... Ricardo ¿ya sabe cómo quiere el coche?  

Á. P. Sí, igual que tú, lo que no sabía era el color.  

P. C. Va...  

Á. P. Todavía no está muy decidido.  

P. C. El color externo, para hacer el pedido hay que saberlo.  

Á. P. Ya, por eso le voy a decir que entre ahora en internet y decida.  

P. C. Porque cuanto más tardemos... porque me están dando plazo de entrega ya en enero. A 
lo mejor, si tenemos suerte y lo pedimos ahora, que habrá que transferirle algo como señal a 
este hombre, a Eduardo, pues si lo pedimos ahora, joder, el coche igual, si hay suerte, igual lo 
tenemos antes.  

Á. P. En Navidad.  

P. C. Pero en principio está para enero.  
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Á. P. Vale, vale, perfecto.  

P. C. Dile por favor que lo decida, anda.  

Á. P. No te preocupes, que se lo voy a decir ahora.  

P. C. Que si quiere otras llantas o lo que sea, el color interior, lo único que puede decir es el 
color exterior, color interior y las llantas si no quiere las mismas, yo puse las de ventilador.  

Al día siguiente, 4 de noviembre, Álvaro Pérez transmite las supuestas instrucciones de Costa 
a Pablo Crespo:  

Á. P. Escucha, Ricardo quiere el coche, tapicería negra.  

P. C. Joder.  

Á. P. O gris oscuro, no sé si hay gris oscuro.  

P. C. Espera que lo voy a mirar ahora mismo, que acabo de llegar a la ofi. (...) Color negro... 
como el que elegí yo, ¿no?  

Á. P. Sí, y tus llantas.  

P. C. Ah, las llantas de ventilador también, vamos a ver...  

19 DE SEPTIEMBRE 2008, 

Camps refiriéndose  Juan Luís de la Rúa Pte del TSJCV en presencia de este 

«Tendremos que buscar en el diccionario otra palabra distinta a ˝amistad˝ que resuma esta 
íntima y sentida relación entre De la Rúa y el presidente de la Generalitat». 

DICIEMBRE DE 2007, 

Francisco Correa.Se escucha a éste decir en relación con el entonces gerente y hoy tesorero 
del PP: "A Bárcenas yo le he llevado, yo, vamos a sumarlo, 1.000 millones de pesetas, yo Paco 
Correa, a Génova y a su casa".Bárcenas tachó en su momento esa afirmación de 
"absolutamente falsa y calumniosa".  Transcripción cinta: 

Interlocutor: Hemos hablado muy poco, no, no de verdad. 

Correa: Yo te he dicho a ti y a Juanjo el dinero que yo le he dado a Bárcenas 20 veces". 

Interlocutor: Te digo yo que no, te prometo yo que no Paco, que tengo buena memoria para 
esas cosas. De Bárcenas hemos hablado muy poco. 

Correa: Yo a Bárcenas le he llevado, yo he hecho con él un día...vamos a sumar, 1.000 
millones de pesetas. Yo, Paco Correa, le he llevado a Génova y a su casa. 

Interlocutor: ¿En gastos? 

Correa: Gastos... En obras, en obras, éste no se andaba con pollas. Yo a ti te lo comento, yo 
acaso... Líquidos, yo sé cómo lo tiene, yo sé como lo saca de España... [Ruido de fondo] En 
paraísos fiscales. 
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Interlocutor: Qué cabrón, es por lo que te tienen tanto miedo, tío. Lo sabes todo. Los tienes 
pillados a todos. 

Correa: Ya, pero yo no voy a cantar, ya lo sabes. 

Interlocutor: Ya lo sé. 

VERANO DE 2006 

En las grabaciones se puede escuchar a Álvaro Pérez, 'El Bigotes' hablando con sus socios 
apenas un mes antes de la vista del Papa Benedicto XVI a Valencia, en el verano de 2006. En 
ellas Álvaro Pérez asegura, en conversación telefónica con uno de sus socios, que el 
presidente Camps le puede nombrar "por la cara", ese mismo día, coordinador general del 
evento.  

"Escúchame un segundo....ahora mismo el presidente (Camps) esta en el consejo de 
gobierno...¿vale? A lo mejor ahora me dicen que me nombran coordinador general de sus 
muertos para lo del papa... Es que yo no puedo aparecer porque si me hacen una foto la 
liamos... Entonces están haciendo las gestiones. Yo tengo que hablar con Pablo (Crespo) para 
consultarlo y lo vemos... vamos a comer en un reservado en Valencia pera que no nos vea 
nadie y lo hablamos"  

La preocupación principal de "El Bigotes" era evitar que alguien le hiciese una foto organizando 
el evento en la explanada para el acto que se había habilitado en el Turia. Por eso sugería a 
sus socios que se le contratase a través de la Fundación tripartita (participada por la 
Generalitat, el Ayuntamiento y el Arzobispado de Valencia) para que su nombramiento fuera 
más discreto.  

"Joder... Víctor ( Campos) ...me pude nombrar ahora mismo por la cara coordinador....y 
mañana sale una nota y estoy todo el día en el río, pero...es que yo no puedo estar en el río 
(Interlocutor: tu no puedes ...se montaría un cristo de la hostia si tu aparecieses públicamente). 
Pero hombre...no televisión valenciana ... pero si a mi me coge la fundación de lo del papa y 
me nombra coordinador , la fundación ¿eh? no televisión, ni canal Nou, la fundación que está 
montando lo del papa ... es que Juan Cotino es conseller de agricultura y no pude estar todo el 
día en el río, que Víctor Campos es vicepresidente del Consell y lo mismo... El que lo coordina 
todo es Juan Cotino"  

Álvaro Pérez se refiere familiarmente al dimitido Vicepresidente del Consell: Víctor Campos. 
Según el sumario del caso, Campos habría recibido, como Camps y como Ricardo Costa 
(secretario general del PP valenciano) varios trajes pagados por la red corrupta.  

En otro momento de estas grabaciones puede escucharse al presunto líder de la trama 
corrupta Francisco Correa jactándose junto a sus socios de la amistad entre el bigotes y el 
presidente Camps "como le quiere Camps" dice Correa a su socio el también imputado Pablo 
Crespo entre carcajadas. Los miembros de la trama comentan la visita que el marzo de 2006 
Álvaro Pérez realiza al Vaticano junto a Camps, para asistir a la imposición del anillo 
cardenalicio a Monseñor Cañizares:  

Crespo: "Me llama el otro día Alvarito diciéndome, "estoy congelado de frío aquí de frac 
en la plaza de San Pedro" (risas)  

Correa: "Es para descojonarse macho"  

Crespo : "Y me dice que con uno de los que estuvo... el responsable de las relaciones 
con todas la universidades católicas del mundo (risas) ... Alvarito tiene la facultad que 
donde cae bien .. Cae de puta madre"  
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Correa: "Como dice las cosas no suena mal... yo digo lo mismo que él y no... aunque 
diga una barbaridad....Y como le quiere Camps!" (risas)  

Los miembros de la trama comentan la reunión que Pérez ha mantenido con un responsable 
vaticano del ámbito universitario católico. 'El Bigotes' terminaría trabajando meses después en 
la Universidad Pontificia de Salamanca. Esta universidad católica le contrató como profesor en 
un seminario sobre asesoramiento de imagen y consultoría política. En la documentación del 
seminario figuraba la foto de Pérez, quien se presentaba como asesor de relaciones públicas 
en el gobierno de José María Aznar y presidente del Grupo The Orange Market.  

 

 


